



Sheinbaum exhorta a la oposición a hacer una autocrítica sobre derrota electoral en 2024: “¿Por qué les fue tan mal?”

La presidenta reprochó que políticos de oposición hayan acusado una sobrerrepresentación de Morena en el Congreso de la Unión

Por **Fernanda López-Castro**

02 Ene. 2025 10:13 a.m. | Actualizado: 02 Ene. 2025 01:56 p.m. MX



Guardar



Sheinbaum criticó que los partidos de oposición reprochen el resultado de las elecciones del 2024. | Gobierno de México

La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** hizo un llamado a que los partidos de oposición hagan una autocrítica sobre sus propios resultados en las elecciones que se realizaron el 2 de junio del 2024, en las cuales Morena ganó la mayoría de ambas cámaras del Congreso de la Unión, diversas gubernaturas y hasta la Presidencia de México, esta última por segunda vez consecutiva.

En su conferencia mañanera de hoy, la mandataria presumió cifras sobre el crecimiento del empleo y la economía de México, afirmando que el país ocupa el puesto número 12 del listado de las mejores economías del mundo, debido a que “el modelo del humanismo funciona, la 4T da resultados”.

Sin embargo, reprochó que opositores al gobierno acusen que en el país no hay democracia, por lo que exhortó a que los partidos contrarios a Morena hagan una autocrítica de por qué perdieron las elecciones, incluso en los estados donde gobiernan.

[Sheinbaum exhorta a la oposición a hacer una autocrítica sobre derrota electoral en 2024: “¿Por qué les fue tan mal?” - Infobae](#)